

La que suscribe, **DIPUTADA IRMA LETICIA GONZÁLEZ SÁNCHEZ**, integrante del Grupo Parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), de la Sexagésima Quinta Legislatura del H. Congreso del Estado de Guanajuato, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 57 primer párrafo de la Constitución Política para el Estado de Guanajuato, artículos 168 último párrafo y 204 primer y segundo párrafo fracción III de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Guanajuato; me permito poner a la consideración del pleno de esta Honorable Asamblea Legislativa, la siguiente propuesta de **Punto de Acuerdo**, en atención a la siguiente:

Exposición de Motivos

Para comenzar, todos sabemos que desde la aparición del COVID-19 vino a cambiar la vida de cada ser humano, no solo en nuestro Estado o país, fue general, a nivel mundial.

En lo que se desarrollaba la vacuna, vimos transitar, amigas, amigos, seres queridos, en donde este virus nos lo arrebataba.

Vinieron tiempos difíciles, desabasto de tanques de oxigeno, hospitales saturados y esa desesperación de no saber a lo que nos estábamos enfrentando.

La crisis llego al nivel económico, afectando el bolsillo del ciudadano, durante el encierro, una gran cantidad de negocios tuvieron que cerrar por falta de liquidez.

Fue un 2020 que nos dejo mucho aprendizaje.

Los laboratorios hicieron una labor titánica, el desarrollar una vacuna en tiempo record, lo lograron, sin embargo, empezó la lucha por acceder a ellas, siendo una gran cantidad de países sin acceso a ellas.

El gobierno del Presidente, Andrés Manuel López Obrador, hizo el acercamiento con los diferentes laboratorios, para conseguir las tan ansiadas vacunas, la tarea no ha sido fácil.

A nuestro Estado han Ilegado las vacunas Sputnik, Cansino, Sinovac, AstraZeneca y Pfizer para personas mayores de 18 años.





Hoy en día se han aplicado alrededor de 5,303,841 (cinco millones trecientos tres mil ochocientos cuarenta y uno) dosis y contando, de los cuales, 2,040,064 (dos millones cuarenta mil sesenta y cuatro personas) cuentan con el esquema completo de vacunación.

En días pasados, llego un lote de 4,920 (cuatro mil novecientos veinte) vacunas de primera dosis de Pfizer para adolecentes con comorbilidades, y así estarán llegando.

Después de este caos, se ve una luz al final del camino, y sí, coincido, se ocupa y necesita la recuperación económica.

En diferentes municipios se han armado estrategias para salir adelante, ahora que los 46 ayuntamientos tomaron protesta el pasado 10 de octubre, vimos a los integrantes con muchas ganas de poner su granito de arena.

Los hemos visto trabajando en la liberación de los permisos de diferentes festividades, ya sea regionales, patronales, etc.

Hace unos días observamos el inicio del Festival Internacional Cervantino, de una manera diferente, hibrida, con aforos controlados pero desbordado por las calles.

Sin duda alguna se vienen festividades importantes, como el día de muertos, el festival del globo, el buen fin, las fiestas decembrinas, etc.

Solo les quiero decir, la pandemia no ha terminado, en el mes de enero tuvimos un pico de 24,232 (veinticuatro mil doscientos treinta y dos) casos confirmados de COVID-19, a partir de ahí vino un descenso de hasta 985 (novecientos ochenta y cinco) casos confirmados en el mes de junio. ¿Pero qué creen? Nos confiamos, y eso produjo una ola de contagios llegando el mes pasado de septiembre a 18,744 (dieciocho mil setecientos cuarenta y cuatro) casos confirmados, para este mes, los contagios han ido en descenso, sin embargo, con estos eventos que se vienen, no queremos otra ola más.

En consecuencia, es de suma importancia la coordinación de la Secretaría de Salud del Estado con los municipios, para generar las estrategias necesarias para cortar la cadena de contagios.





No estamos en contra de la realización de los diferentes eventos, pero todos estos deben ir acompañados por un plan estratégico de medidas sanitarias.

Por lo anteriormente expuesto, solicitamos a esta Honorable Asamblea la aprobación del siguiente:

ACUERDO

Único. - La Sexagésima Quinta Legislatura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Guanajuato efectúa un respetuoso exhorto a los 46 Ayuntamientos que conforman el Estado de Guanajuato para que generen las estrategias sanitarias necesarias para reducir la cadena de contagios de COVID-19.

PROTESTO LO NECESARIO Guanajuato, Gto., a 27 de o¢tubre de 2021

ATENTAMENTE

DIP. IRMA LETICIA GONZÁLEZ SÁNCHEZ GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA